

6年生は、リーダーとしてがんばっています。

児童集会で、各委員会の計画を発表し、意見を聞く6年生。



たてわり発表会で全校をリードする6年生



さつまいもの苗の植え方を説明したり、1・2年生の世話をしたりする6年生



着衣泳の学習をしました。

消防署と水上安全法指導員の方にお越しいただき、着衣泳の体験学習を行いました。溺れた人を見かけたら、浮かか浮かないかをまず考えずに、近くにある物を溺れた人の近くに投げることが大切であることを学びました。また、ペットボトルがあるときには、それで浮く方法も教えていただきました。



救急法講習を受けました。

5・6年生が、救急法講習を受けました。心肺蘇生法のやり方とAEDの使い方を教えていただきました。



た。いつも命を守るためにできることを意識しておきたいものですね。

デイキャンプを実施しました。



5・6年生が、終業式の後、デイキャンプを行いました。子どもたちが考えた活動や昼食づくり、夕食づくりなどを行いました。みんなで協力して、活動を進めることができました。



石の勉強をしました

磯部先生にお越しいただき、石のお話をさせていただきました。興味深く学習することができました。



修学旅行に行きました

一日目は、奈良の法隆寺や東大寺などを見学しました。二日目は、キッザニアで職業体験をしました。2日間とも元気に仲良く過ごすことができました。



合同体育祭、がんばりました

町内の6年生全員が集まって、100m走やハードル走、走り幅跳び、走り高跳び、ソフトボール投げ、リレーなどを競いました。みんな自己新記録を出そうとがんばりました。



戦国桜谷の学習をしました

桜谷小学校の近くに佐久良城、長寸山城、鳥居平城、園城の4つの城跡が残っており、総合的な学習の時間にその当時のことを調べています。

